

Merci à Tous  
à Bientôt.  
Cordialement.  
Le Floch. J. Jus.



Cette Nantaise n'aurait pas manqué l'achat de la lamproie. Elle retrouve le goût du poisson qu'elle achetait autrefois, à Ancenis.

Encore une fête de la Loire bien arrosée... de pluie. Trois gouttes d'eau n'ont pas freiné l'enthousiasme, ni des trente-cinq musiciens du groupe Dom's banda, de La Rochelle, ni de l'Union vélocipédique Belle époque, de Blois... Et encore moins du comité des fêtes d'Indre.

« La pluie ?, répond Jean-Yves le Floch, avec un coup de vent ça passe ! » Il en faut plus pour démonter cet Indrais, président du comité des fêtes. Et les autres membres du comité sont de la même trempe : « Ça va se lever dans l'après-midi, on va voir venir. » Effectivement vers



Avec leur mascotte, en tête de la déambulation, Dom's banda a animé la fête de la Loire, le long du marché et sous le chapiteau.

12 h, Anne Méresse, au stand de la vente des barquettes de lamproies, se réjouissait car : « Il en reste quelques-unes. C'est bon. »

Et pourtant, les visiteurs et les commerçants sur le marché de Basse-Indre avaient boudé la sortie du dimanche matin. Les fidèles étaient là, imperturbables sous les parapluies, en compagnie des amateurs de lamproies et de fête populaire.

Avec ses trente cinq musiciens, le Dom's banda, conduit par sa mascotte - une vache landaise - n'a pas ménagé son souffle. De 10 h à 14 h, leur musique pleine de soleil a enthousiasmé les visiteurs. Ils ont tapé des mains, dansé et applaudi. La fête quoi !

Le Dom's Banda était suivi par l'Union vélocipédique de Blois. Remarquable défilé conduit par leur président Robert Martinez, né à Indre. Il

y'a vécu sa jeunesse, avant d'être à l'origine de l'Association d'anciens vélos. L'ensemble des membres possèdent environ 600 vélos authentiques et en état de marche pour la période de 1861 à 1925. Parmi eux, Jacques Boisseau a présenté « le vélo le plus vieux du monde », datant de 1861 : un Michaux, du nom de son créateur et inventeur de la pédale.



Aux grillades, l'équipe de bénévoles, coiffés de leur chapeau de paille, pour bien se moquer de la pluie : anguilles sauvages, saucisses, merguez, il y en avait pour tous les goûts.



Jacques Boisseau présente le plus vieux vélo du monde à pédales, un Michaux de 1861.



Annick Bazile, du comité des fêtes, a rejoint la mascotte de Dom's Banda. Quand c'est la fête, c'est la fête !